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Ex Colonia, “anche l’amministrazione sta lavorando per
l’acquisizione”
Andrea Camurani · Wednesday, May 11th, 2016

La risposta alla minoranza consiliare è arrivata nel pomeriggio attraverso un post su
facebook.

L’argomento è l’ex colonia elioterapica e l’estensore del messaggio è Marco Fazio, sindaco di
Germignaga che risponde alla proposta dei consiglieri di “Tutti per Germignaga” che ieri hanno
reso pubblica una mozione dove si chiedeva perché il comune non partecipasse alla acquisizione
dei beni demaniali nei quali rientra anche la struttura recentemente ristrutturata.

«Due parole per chiarire rispetto a un articolo da poco uscito. Se fino ad ora la Colonia è
rimasta di proprietà del Demanio, c’è una ragione ben precisa – spiega il sindaco . È grazie a
questo che il comune ha potuto usufruire di un consistente finanziamento, che ci ha permesso
di ottenere più di 400.000 euro per l’intervento di recupero».
«La mozione del gruppo è condivisibile – conclude Fazio – , ma anche l’amministrazione sta
lavorando in tal senso. Il termine per presentare la richiesta è il 20 giugno».
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